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Herr Blumhagen erläutert auf Nachfrage von Herrn Riemenschneider, dass die 
Grundstückskaufverhandlungen für den Radwegbau an der K24 gescheitert seien. 
Bisher sei nur der Bereich zwischen Ellerau bis zur Autobahnbrücke A7 betrachtet 
worden. Das Teilstück hinter der Autobahn werde voraussichtlich noch schwerer 
umsetzbar sein.  
 
Herr Wersig hat eine Frage zur K 113 Quickborn/Norderstedt/Henstedt-Ulzburg in 
Bezug auf die Wiedervernässung des Zwickmoores. Herr Blumhagen erläutert, dass 
es sich bei der Maßnahme um eine noch ausstehende Ausgleichsmaßnahme handle, 
die bisher nicht umgesetzt wurde. Dies werde nun nachgeholt und die Planung 
dafür sei ausgeschrieben worden.  
 
Weiter erörtert Herr Blumhagen den verspäteten Baustart an der K4. Dies liege an 
der guten Auftragslage der Bauunternehmen. Bei den dortigen Baumaßnahmen 
seien zum heutigen Zeitpunkt keine weiteren Verzögerungen zu erwarten. 
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